
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【2006年もよろしくお願いいたします】 

 浦和スポーツクラブ会員の皆様、関係者の皆様、日

ごろよりご支援、ご助言いただいている皆様、１年間

ありがとうございました。 

 大きな事故もなく1年を終えたことに、指導者の

方々、参加された皆様に感謝申し上げます。 

しがし、なかには、怪我をされた方もいらっしゃい

ました。一日も早く完治されますようにと願っており

ます。 

 2005年は、テニスやヨガの拡

充に加え、コーディネーショント

レーニングなど、新たなプログラ

ムへの展開をはかりました。また、

サッカーの活動についても、それ

ぞれのコースの主旨・目的を再確

認した年でした。 

 しかし、十分にその主旨に即した活動ができたかと

いうと、まだまだ反省点も多く残されています・・・

というよりも、できていないことだらけかもしれませ

ん。 

 2006年も、また少しずつかもしれませんが、皆さ

んと力をあわせながら、よりよいクラブにしていきた

いと思います。 

 地域のスポーツクラブは、参加するみんなでつくっ

ていくものです。もちろん会議に全員がでることは難

しいことですが、みなさんが参加している場の雰囲気

は、みなさんがつくれるものです。 

 「楽しい場所」になれば、もっと多くの人が集まっ

てきてくれます。たくさんの仲間があつまれば、きっ

とスポーツの環境をもっと充実させていくことができ

るはずです。 

 知り合いが増えるこ

とで、もっと素敵な街

になっていくはずです。 

 

 

 日本のスポーツ活動は、「遊び」から発展していっ

たのではなく、どちらかというと、「教育」や「体を

鍛えること」を目的に、明治時代に（軍事訓練のよう

な性格をもちながら）普及が図られてきた歴史があり

ます。「しごき」などの風習が、いまだに部活動など

で見られるのは、こういった歴史的な背景があるので

はないかと思われます。 

100年近くの歴史の中でできあがってきた環境を、

変えていくことは、簡単ではありません。 

Ｊリーグは、発足時に地域に根ざしたスポーツクラ

ブを全国に広げていくことを理念と

した100年構想を掲げました。 

より多くの人～子どもから高齢者

まで～が、ひとりひとり、それぞれ

に応じた充実したスポーツライフを

送れる・・・そんな場所が増えてい

き、その中のひとつに浦和スポーツ

クラブがなっていければ良いなと思

います。 

  

12月末で、クラブ会員数は1,200名になりました。

大人数になったことで、お互いの顔が見えにくくなっ

てきたことも確かです。でも、もし顔がつながってい

ったら、もっともっと楽しくなるに違いありません。 

2006年は、そんな年、そんなクラブにしていきた

いと思いませんか？ 
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☆ １年間ありがとうございました。よいお年を。 

☆ アンケートにご協力ください！ 

☆ 駒場体育館の修繕に伴う予定の変更について 
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【アンケートにご協力ください！】 
 2002年、2003年と、サッカー広場でアンケート

をとらせていただきました。この時の結果については、

ＨＰでご覧いただけます（メニューから「事業報告等」

を選んで、ＰＤＦファイルをお読みください）。 

2004年度には、全プログラムで実施しましたが、

お知らせが不十分で、あまり回答が集まりませんでし

た。結果の公表はしておりませんが、いただいた意見

については、目をとおしてクラブの運営に活かすよう

にしております。 

今年度こそ、より多くの会員のみなさんにご回答い

ただき、もっともっと良いクラブになるための参考資

料としたいと思います。 

これまでより簡単に、問題数も少なくしてあります

ので、ぜひご協力ください。 

 回答は、1月20日頃までに、それぞれのプログラム

の指導者もしくはスタッフにお渡しいただくか、ファ

ックス（048-679-1063）にて事務局までお送りく

ださい。 

  

【駒場体育館の修繕について】 
 前号でお知らせしたように、駒場体育館が床塗装工

事および、アスベスト対策の修繕工事にはいり、12月

19日（月）から２月10日（金）までの間、利用でき

なくなりました。 

○キンダーコーディネーション 

 会場を、南箇公民館、大東公民館などにふりかえて

開催します。詳しい案内は、対象者に個別にお配りし

ます。 

 公民館は、駐車場がありません。来場は、自転車等

でお願いいたします。 

○キッズテニス（駒場の分） 

 楽しみにしていただいている子ども達には、申し訳

ないのですが、代替施設が確保できないため、この期

間の活動を休止します。なお、会費の措置については、

対象者の方にお手紙でお知らせいたします。 

 

【注意！！ 退会の申し出期日について】 

 

【会費の収集方法についてご理解を！】 

プログラムの実施には、保険代や用具代など、年間

でかかる様々な費用があります。クラブ運営上も、年

会費をいただく方が、手間も経費も大幅に減少し助か

るのですが、会員の負担感を減らすため、年会費制度

をとらず、月ごとに集金する方法をとっています。 

「今月は、２回しかなかったのに会費は同じなのは

おかしい」というお話を、たまにいただきますが、１

年間の費用を勘案して会費を定めていることを、ご理

解ください。 

ただ、年間の活動回数が、気象条件や施設の条件な

どで大幅に減少する場合もあります（今回のアスベス

ト対策工事による長期の休館など）ので、毎週の活動

には概ねの目標を定め（毎週1回のプログラムでは年

間40～42回程度）ています。極端に回数が少なくな

ってしまった場合には、年度末に会費の調整をします。 

 

【サッカー選手無念の降格！】 

 初めて県リーグへ挑戦した選手コースは、４勝８敗

３分勝点15となり16チーム中13位の成績で無念の

降格となりました。優勝チームと引き分け、そのほか

の上位陣とも１点差負けが目立つなど、実力は接近し

ていたものと思いますが、もうひとつ何かが足りなか

ったのかと思います。来年度は、市民リーグの１部で

再び県を目指した戦いに挑むこととなります。ユース

世代の育成とあわせて、クラブの中でよい流れをつく

ることを目指していきたいと思います。 

 

【サッカー けやき 優秀選手！】 

12月22日に市民リーグの表彰式が行われました。 

生涯若手チームのＵＳＣ彩は、みごとけやきリーグの

１位となりました。船山哲さん、池田敬之さんが優秀

選手を受賞しました。お二人とも、年間をとおしてひ

たむきにチームに貢献するプレーを続けた姿勢が受賞

の大きな理由でした。おめでとうございます。 

 

【ウラスポ懇親会を開催します】 

種目の違い、コーチと会員との違い、そんなことは

横において、どんなクラブになれば楽しくスポーツが

続けられるのか、どんなクラブになったら地域の子ど

も達を元気に育てられるのか、どんなクラブになった

ら爺ちゃん婆ちゃん達に元気にいてもらえるようにな

るのか・・・・まぁ とりあえ

ず呑んで食べて話しませんか？ 

２月に開催予定です。日時、

場所は次号でご案内いたします

のでどうぞふるってご参加くだ

さい。  
 

～必ずお読みください～ 

退会手続きは、前月２０日までにお申し出くだ

さるようにお願いいたします。 

2１日以後に退会の申し出をいただいた場合に

は、翌月の会費は引き落としされます。また、会

費の返還はできませんので、あらかじめご了承く

ださい。 


